

奈留小中学校だより な し ま ん こ 奈っ白慢子	令和 6年10月16日 第7号 文責：小嶋 和徳 <学校教育目標> 「夢・実現」 ★思いやりがある子 ★自己表現ができる子 ★粘り強く取り組む子
--	---

奈留小中高合同体育大会

残暑が厳しい中、体育大会に向けて競技練習や準備などに励んできた児童生徒でしたが、当日は残念ながら雨の予報であったこと、前日からの雨で運動場がぬかるんでいたこと、早朝に雷注意報が発令されていたことなどもあり、体育館開催と決断することになりました。歓迎遠足に続いての雨天対応となり、競技数も減ったことからがっかりしている子が多かったようです。

しかし、競技が始まると団の勝利に向けて頑張る姿が見られ、スローガンの「白熱」を体現し、全力で楽しむ姿をたくさん見る事ができました。小学生の応援合戦は、団長を中心に練習に励んできた様子がよく伝わってきました。中高のダンスバトルは、みんな笑顔で、全身を使って表現している姿がとても清々しく、見ている方も楽しい気分になりました。

今回の行事を通して、それぞれの団長が、リーダーとしてあるべき姿を示してくれていました。残り半年も、リーダーとして下級生の手本となる姿を示してくれることを期待しています。小中高生が一つになり、創り上げた体育大会は、とても素晴らしいものでした。来年こそ、地域と一緒にできることを願っています。



体育大会の感想

- ◆わたしは、たいりょうリレーがいちばんたのしかったです。ボールをかごにいれてはしるのが、たのしかったです。(1年 りた)
- ◆わたしは、おたまころがしがたのしかったです。ころがすのがたのしかったです。じょうずにできました。(1年 のあ)

- ◆わたしがいちばんがんばったのは、かいかいせんげんです。みんながみているのは、はずかしかったけど、おおきなこえでいえてよかったです。(1年 りこ)
- ◆今年の体育大会を体育館で実施してみて、競技が少なくなったけれども、玉入れや応援などを頑張れたからよかったです。同じ団の人たちが、みんな頑張っていたから楽しかったです。来年も楽しみにしています。(6年 獅龍)
- ◆体育大会では、新しい種目の大玉転がしをして、青団みんなで応援したり、ペアの人と協力したりできたのでよかったです。玉入れでは青2のみんなで、楽しんでできたのでよかったです。応援合戦では、青団みんな楽しく協力してできました。(6年 愛梨)
- ◆大漁リレーではボール投げ役だったけど、かごで取る側の人と息を合わせて入れることができよかったです。大玉転がしでは、青団に負けたけれど楽しくできました。応援合戦では、みんなが大きな声を出して勝てたから楽しかったです。(6年 海来)
- ◆今年は体育館だったけれど、自分の係を練習通りできてよかったです。待っている時間にふだんしゃべることが少ない人たちとたくさんしゃべれて仲が深まったのでいいなと思いました。競技も練習通りできました。(6年 海青)
- ◆残念ながら体育館での大会となりましたが、それでもとても楽しめる大会でした。個人ではなく、チームで協力して勝利をつかむのは、とても気持ちのよいものでした。一致団結して楽しみ、全力で競技に取り組むことで、とても良い大会になったと思います。チームワークの大切さなどとてもいい学びになりました。(3年 裕真)
- ◆僕が体育大会で楽しかったことは、大玉転がしとダンスバトルです。大玉転がしでは、鼓太郎君と一緒に、最後まであきらめずに転がすことができました。ダンスバトルでは、本番まで何度も練習して覚えることができました。(3年 賢春)
- ◆中学校最後の体育大会で室内となったことは少し残念ですが、体育館ならではの楽しさもあったのかなと思います。私自身、人生で初めてのことでしたので、良い思い出になっていくと思います。始まると、きついことや大変なこともあり、「早く終わってほしい」と思っていました。いざ終わると、名残惜しいものです。とても楽しい体育大会でした。先生方、先輩方、そしてみんなにただただ感謝するばかりです。(3年 裕太郎)
- ◆中学校最後の体育大会は体育館実施となりました。外とは違い、種目も少なくなりましたが、一つ一つの種目をとても楽しむことができました。中高でのダンスも初めてでしたが、とても良い機会となりました。楽しむところは全力で楽しみ、係の仕事は責任を持って取り組み、昨年よりも充実した体育大会になりました。来年こそ外で行いたいです。(3年 湖都羽)
- ◆今回の体育大会を通して、中学最後を楽しく終えることができました。今年は雨などで外では行えませんでした。体育館開催で団と共に協力して行うことができました。プログラムが少なく、最初は落ち込んでいましたが、体育館でも楽しむことができました。今年の体育大会は、このメンバーで行うのは最後でしたが、沢山思い出が作れてよかったです。(3年 莉里)
- ◆僕にとって今回の体育大会は、とても良い思い出に残るものでした。本番前の雨や雷によって、体育館で行うことになり、残念な気持ちが強かったです。それでも僕は、団長として赤団を元気づけて、小・中・高全員笑顔で終わりたいと思いました。最後の記念撮影の時も、解散式の時も、みんな笑っていました。僕は心から嬉しかったです。中学校最後の体育大会は、今までのどの大会よりも最高でした。(3年 慶汰)
- ◆今年の体育大会は雨で、体育館で行うことになったけど、みんな楽しく競技をしたり、実況も上手にできたりしたのでよかったです。団長として、小・中学生をしっかりまとめたり、高校生の団長を支えることができたりしました。ダンスは、みんな練習より上手に可愛く踊っていたし、笑顔でできていました。来年は外でやりたいです。(3年 愛菜)



10月 行事予定

日	曜日	予 定
17	木	小3, 4年社会科見学
18	金	代表委員会(小)
19	土	五島市ロボットコンテスト
21	月	全校朝会(表彰伝達)
23	水	専門委員会(中)
24	木	代議委員会(中)
25	金	ふれあい集会(小)生徒集会(中) 職業講話(中1) 性教育講演会 三者面談(中)~30日
30	水	奈留小中学校音楽祭(3, 4校時)
31	木	笑いの芸能鑑賞(奈留高にて)

【11月の行事予定】

- * 5日(火) 読み聞かせ(童里夢)
- * 6日(水) イモ掘り予定日(小)
- * 8日(金) 五島市小中音楽発表会(中学生参加)
- * 14日(木) 期末テスト(中) ~15日
- * 15日(金) クラブ活動(小)
- * 18日(月) 租税教室(中)
- 教育相談(18, 19, 25, 26日)
- * 21日(木) 授業参観・学級懇談会(小)
- * 22日(金) 授業参観・学級懇談会(中)
- * 26日(火) イルミネーション装飾活動(小5, 6年)
生徒会役員選挙立会演説会・投票(中)
- * 28日(木) 避難訓練(地震)

